



**DÉCLARATION DU CONSEIL PERMANENT  
AUX FIDÈLES CATHOLIQUES  
à l'occasion de la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation 2025**

Par la prière et la réflexion, le Conseil permanent de la Conférence des évêques catholiques du Canada continue de reconnaître l'héritage douloureux des anciens pensionnats indiens et réaffirme son engagement constant à marcher avec les peuples autochtones sur le chemin de la réconciliation. En cette Journée nationale de la vérité et de la réconciliation 2025, au cours de cette Année jubilaire de l'espérance, nous nous rappelons les paroles du pape François lors de sa visite à Iqaluit, le 29 juillet 2022 : « Je vous souhaite, en écoutant les personnes âgées et en puisant à la richesse de vos traditions et de votre liberté, d'embrasser l'Évangile gardé et transmis par vos ancêtres. »

C'est cette espérance qui appelle les fidèles catholiques au Canada à écouter avec un esprit et un cœur ouvert et à avancer ensemble sur le chemin de la vérité et de la guérison. En marchant ensemble, que le Seigneur nous guide par sa grâce, nous apportant compréhension, guérison et une espérance renouvelée pour un avenir meilleur.

*Mardi 30 septembre 2025*